
Ein Bürger bittet um Aufklärung, warum die Sanierung des Hallenbodens in der Sporthalle der 
Grund- und Hauptschule Wittorf nicht in den Sommerferien durchgeführt wird.  
Ratsherr Delfs ergänzt diese Anfrage mit dem Hinweis auf mögliche Verlegungen der 
Punktspiele des Vereins Blau-Weiß Wittorf in der 2. Badminton-Bundesliga. Die Verwaltung 
sagt die Prüfung zu.  
 


